



神戸製鋼ラグビー部BLOG

< 2009年02月 >

S	M	T	W	T	F	S
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28

カテゴリ

最近の記事

- [2008-2009シーズン、終了 \(2/12\)](#)
- [初のブレーク進出決定！ \(2/5\)](#)
- [2009年 初ゲーム vsサントリーサンゴリアス戦 \(2/4\)](#)
- [12/21日に、ホームズタジアム神戸にかまと隊、参上！ \(1/5\)](#)
- [トップリーグも残り3試合！ \(12/31\)](#)
- [リボビタンDチャレンジ 2008 日本代表vsアメリカ代表 \(12/5\)](#)
- [トップリーグ前半戦終了 \(12/2\)](#)
- [5試合を終えて、3位浮上！ \(10/24\)](#)
- [開幕戦を白星スタート！ \(9/22\)](#)
- [後藤翔太主将インタビュー \(9/3\)](#)

過去記事

- [2009年02月](#)
- [2009年01月](#)
- [2008年12月](#)
- [2008年10月](#)
- [2008年09月](#)
- [2008年08月](#)
- [2008年07月](#)
- [2008年05月](#)

最近のコメント

- [秋山古兵 / トップリーグも残り3試合！](#)
- [じょーちゃん / リボビタンDチャレンジ2008 ...](#)
- [秋山古兵 / 5試合を終えて、3位浮上！](#)
- [旬 / 開幕戦を白星スタート！](#)

最近のトラバ

お気に入り

ブログ内検索

RSS1.0 | RSS2.0 |

アクセスカウント

Total: 11506
Today: 7
Yesterday: 8

読者登録

メールアドレスを入力して登録する事で、このブログの新着エントリーをメールでお届けいたします。解除は→こちら

登録

現在の読者数 2人

プロフィール

コベルコスティーラーズ

オーナーへメッセージ

メッセージを送る

2009年02月12日

2008-2009シーズン、終了

2月1日から始まったブレーク進出決定マイクロソフトカップ準決勝。コベルコスティーラーズはトップリーグ1位通過の東芝ブレイブルーパスと対戦し、7-26で完敗。さらにその後の7日に行われた日本選手権大会1回戦では、リーグ5位のNECグリーンロケッツを相手に惜しくも29-30で敗れ、2008-2009シーズンの全日程を終了した。

チームの成長に手応えを感じた今シーズン

「アタックにしろディフェンスにしろ、後少しのところまで来ている」。ブレーク進出決定マイクロソフトカップ準決勝は、コベルコスティーラーズは、東芝ブレイブルーパスと対戦し、7-26で完敗。さらにその後の7日に行われた日本選手権大会1回戦では、リーグ5位のNECグリーンロケッツを相手に惜しくも29-30で敗れ、2008-2009シーズンの全日程を終了した。

次なるステージとなった日本選手権大会は、負けねばシーズン終了となる1戦必勝のトーナメント方式。5シーズンぶりに同大会に出場を果たしたコベルコスティーラーズは、ブレーク進出決定マイクロソフトカップ準決勝から中5日で、花園ラグビー場にて1回戦NECグリーンロケッツと対戦した。

試合は開始早々、コベルコスティーラーズがFW・BKともに連続攻撃で先制。しかしながら、NECも元日本代表キャプテン・箕内選手やトンガ代表キャプテン・ラトゥ選手を中心とした攻撃を仕掛けトライを奪うなど、シーソーゲームの様相を呈した。その緊迫を破ったのは後半36分。29-27、コベルコスティーラーズのリードはわずか2点。コベルコスティーラーズファンが打ち振るチームフラッグで真っ赤に染まったスタンドが固唾を飲みながら見守る中、NECの松尾選手が蹴ったボールが放物線を描き、ゴールポストに吸い込まれていった。ドロップゴール成功。29-30。残り4分、コベルコスティーラーズの選手たちは必死に逆転を目指すが、無情にもノーサイドの笛が鳴り響いた。

試合終了後、平尾GM兼監督は「ゲームマネジメントの部分で不足していた。しかしながらブレークや日本選手権大会に出たことが収穫」とまとめた。

今シーズンは、春から食生活に着目し、食とウェイトトレーニングの相乗効果で、肉体改造を行ったコベルコスティーラーズ。その結果、トップリーグのリーグ戦で、選手たちは強いタックルを速めし、スクランブル接戦でも決して負けることがなかった。その成果が初のブレーク進出決定5シーズンぶりに日本選手権大会進出に繋がった。

「これからも食の部分を含めフィジカルの強化は継続しつつ、さらに今シーズンの課題として出たゲームマネジメントの部分いかに効率よく得点を獲るかという部分を詰めてやっていきたい」と話す平尾GM兼監督。

2008-2009シーズンの挑戦は終わったが、コベルコスティーラーズはこれからも頂点を目指し、進化し続ける。

Posted by コベルコスティーラーズ at 13:12 | [Comments\(0\)](#) | [TrackBack\(0\)](#)

2009年02月05日

初のブレーク進出決定！

リーグ戦上位4チームが競うブレーク進出を賭けた大一番、トップリーグ第13節（最終節）vsヤマハ発動機ジュビロ戦がホームズタジアム神戸で行われた。コベルコスティーラーズはこの試合を制し、初のブレーク進出決定マイクロソフトカップ進出を決めた。頂点を目指し、コベルコスティーラーズは次なるステージへと進む。

地元・神戸で決めたブレーク進出



1月11日（日）に地元・神戸で行われた前節の横河武蔵野アトラスターズ戦で58-12と圧勝！ブレーク進出決定進出に向けてマジック「1」となったコベルコスティーラーズが1月18日（日）に勝てばブレーク進出に向けた大一番、トップリーグ第13節（最終節）vsヤマハ発動機ジュビロ戦がホームズタジアム神戸で行われた。コベルコスティーラーズはこの試合を制し、初のブレーク進出決定マイクロソフトカップ進出を決めた。頂点を目指し、コベルコスティーラーズは次なるステージへと進む。

1月11日（日）に地元・神戸で行われた前節の横河武蔵野アトラスターズ戦で58-12と圧勝！ブレーク進出決定進出に向けてマジック「1」となったコベルコスティーラーズが1月18日（日）に勝てばブレーク進出に向けた大一番、トップリーグ第13節（最終節）vsヤマハ発動機ジュビロ戦がホームズタジアム神戸で行われた。コベルコスティーラーズはこの試合を制し、初のブレーク進出